EL UNIVERSAL

2

16/01/25



BAJO RESERVA

La funcionaria con doble cachucha

:::: Nos comentan que en el segundo piso de la Cuarta Transformación las reglas para los funcionarios públicos han cambiado. Nos hacen notar



Fernanda Tapia

un caso curioso. En diciembre pasado se anunció que **Fernanda Tapia** sería la nueva directora general de Radio Educación, lo cual fue aplaudido por algunas voces que destacaron su larga trayectoria y experiencia en radio. Sin embargo, hace unos días, se acaba de anunciar con bombo y platillo que la directora de Radio Educación se unió a un noticiario a mediodía

de una televisora privada. ¿Ahora los funcionarios públicos ya pueden también trabajar en la iniciativa privada a la par de hacerlo en el gobierno?

Lenia vs. Morena

:::: La ministra **Lenia Batres Guadarrama** propuso al pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) hacer un "extrañamiento" a la Cámara de Diputados. El motivo de este proyecto de



Lenia Batres Guadarrama

la ministra es que en el presupuesto de este año los legisladores aprobaron sin chistar que magistradas y magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, así como algunos puestos en el Consejo de la Judicatura Federal, puedan ganar más que la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum. El asunto se pone interesante, pues hoy se deberá resolver la

propuesta de doña Lenia, que, de ser aprobada, será una crítica a lo votado y aprobado por la mayoría de Morena en el Presupuesto de Egresos 2025.

¿Garduño es intocable?

:::: Aver, el todavía titular del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño, planteó que es necesaria una "deconstrucción integral" del Instituto. Además, a cinco días de que **Donald Trump** tome protesta como presidente, Garduño pidió una nueva ley migratoria y un rediseño de las políticas migratorias en México. La pregunta que a muchos les surgió: ¿Y él que estuvo casi los seis años con AMLO no pensó en hacer esas modificaciones? Ahora que está con un pie fuera del INM v a cinco días de que inicie el gobierno del presidente Donald Trump en Estados Unidos, ¿don Francisco sale con recomendaciones y diagnósticos? Nos dicen que la única recomendación útil en este momento sería que finalmente se le pidiera su renuncia. ¿O será que "alguien" dejó bien recomendado a don Francisco, y es intocable?



Francisco Garduño

¿Y las comisiones en la Permanente?

:::: Nos recuerdan que faltan dos semanas para que concluyan los trabajos de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que fue instalada desde el pasado 17 de diciembre, y todavía no se instalan las comisiones de trabajo de dicho órgano. Ayer se planeaba elegir a quienes presidirán las mismas, pero no hubo acuerdo. ¿Será que las comisiones de la Permanente comenzarán a trabajar una semana antes de concluir? ¿A alguien le preocupará?